

Travaux publics et Services gouvernementaux Canada

# **RETURN BIDS TO:**

# **RETOURNER LES SOUMISSIONS À:**

Bid Receiving - PWGSC / Réception des soumissions -**TPSGC** 

11 Laurier St./11, rue Laurier Place du Portage, Phase III Core 0B2 / Noyau 0B2 Gatineau Québec K1A 0S5

Bid Fax: (819) 997-9776

# **SOLICITATION AMENDMENT** MODIFICATION DE L'INVITATION

The referenced document is hereby revised; unless otherwise indicated, all other terms and conditions of the Solicitation remain the same.

Ce document est par la présente révisé; sauf indication contraire, les modalités de l'invitation demeurent les mêmes.

**Comments - Commentaires** THIS DOCUMENT CONTAINS A SECURITY REQUIREMENT

**Vendor/Firm Name and Address** Raison sociale et adresse du fournisseur/de l'entrepreneur

# Issuing Office - Bureau de distribution

Special Projects/Projets Spéciaux Terrasses de la Chaudière 4th Floo 10 Wellington Street Gatineau Québec K1A 0S5

Title - Sujet RCMP Group Life Insurance						
Solicitation No N° de l'invitation			Amendment No N° modif.			
M7594-192673/A			001			
Client Reference No N° de référence du client			Date			
M7594-192673		2019-10-28				
GETS Reference No N° de référence de SEAG						
PW-\$\$ZL-103-36918						
File No N° de dossier CCC No./N° CCC - FMS No./N° VME						
103zl.M7594-192673						
Solicitation Closes - L'invitation prer at - à $02:00~PM$ on - le $2019-12-02$			n	Time Zone Fuseau horaire Eastern Standard Time EST		
F.O.B F.A.B. Plant-Usine: Destination: Other-Autre:						
Address Enquiries to: - Adresser toutes questions à:			Buyer Id - Id de l'acheteur			
Paré, Lindsay			103zl			
Telephone No N° de téléphone			FAX No N° de FAX			
(613) 314-8028 ( )			( ) -			
Destination - of Goods, Service Destination - des biens, service						

Instructions: See Herein

Instructions: Voir aux présentes

Delivery Required - Livraison exigée

Delivery Required - Livraison exigée	Delivery Offered - Livraison proposée		
Vendor/Firm Name and Address	dd Wartenana		
Raison sociale et adresse du fournisseur  Telephone No N° de téléphone Facsimile No N° de télécopieur	r/de l'entrepreneur		
Name and title of person authorized to si (type or print)  Nom et titre de la personne autorisée à s de l'entrepreneur (taper ou écrire en cara	igner au nom du fournisseur/		
Signature	Date		



**Amendment No.: 001** 

Solicitation No.: M7594-192673/A

The purpose of this amendment is to:

1) provide answers to supplier's questions relating to this solicitation as detailed in Section A

#### **SECTION A**

## **Questions and Answers**

#### Question 1

Could you please provide a Word Version of the main RFP document?

### **Answer 1**

The only available file format is what is posted to Buyandsell.gc.ca.

#### Question 2

This is a large, complex RFP for which there was no RFI phase or other pre-advisory notification to industry. This is a significant advantage to the incumbent contractor on what is effectively a 9-year contract. Therefore, we are requesting that the RFP be extended for a period of four weeks to allow us to completely mobilize our organization towards completing a competitive and coherent proposal for the consideration of Canada.

#### Answer 2

The Request for Proposal will be extended for a period of 10 days, closing Monday December 2nd, 2019 14:00 Eastern Standard Time. No further extensions will be granted.

### **Question 3**

At RT1.3 and RT2.1, the Crown has specified Insurance experience whereas in all other requirements, it is described as Benefits and/or Insurance experience. Can the Crown please clarify with respect to these two rated requirements as to whether Benefits and/or Insurance experience can apply?

# **Answer 3**

Benefits and/or Insurance experience is required where indicated. Insurance Administration experience is required where indicated.

# Question 4

The financial spreadsheets contain at cell D10, reference to an "All inclusive fixed hourly rate". However, at page 127 of the RFP, at Table 1a, the requirement appears to be "Firm All Inclusive Lot Price". Can Canada please clarify which applies?

# Answer 4

The information contained in the financial spreadsheets in cell D10 should read "Firm All Inclusive Lot Price" in the English version only.

# ALL OTHER TERMS AND CONDITIONS REMAIN UNCHANGED

\_\_\_\_\_

# Modification 001 Invitation M7594-192673/A

Cette modification vise à:

 répondre aux questions des fournisseurs concernant cette invitation, comme cela indiqué à la section A.

#### **SECTION A**

\_\_\_\_\_

## Questions et réponses

#### Question 1

Pourriez-vous s'il vous plaît fournir une version Word du document de demande de proposition?

### Réponse 1

Le seul format de fichier disponible est celui qui est publié au site CanadaAchatsetventes.gc.ca

#### Question 2

Il s'agit d'une demande de propositions ample et complexe pour laquelle il n'y a pas eu de phase de RFI ni d'autre notification préalable à l'avis à l'industrie. Il s'agit d'un avantage important pour l'entrepreneur titulaire dans le cadre d'un contrat de 9 ans. Par conséquent, nous demandons que la demande de propositions soit prolongée pour une période de quatre semaines afin de nous permettre de mobiliser complètement notre organisation afin de mener à bien une proposition concurrentielle et cohérente à l'intention du Canada.

### Réponse 2

La Demande de Proposition sera prolongée pour une période de 10 jours, fermeture le lundi 2 décembre 2019 à 14h00 heure normale de l'Est. Aucune autre prolongation ne sera accordée.

### **Question 3**

Aux niveaux CTC1.3 et CTC2.1, la Couronne a une expérience spécifique en matière d'assurance alors que pour toutes les autres exigences, elle est décrite comme une expérience en matière de prestations et / ou d'assurance. Est-ce que la Couronne pourrait préciser quelles sont ces deux exigences notées si les avantages et / ou l'expérience en matière d'assurance peuvent s'appliquer?

## Réponse 3

L'expérience dans la prestation de services administratifs pour des régimes d'assurance ou d'indemnisation est requise où il est indiqué. L'expérience dans la prestation de services d'administration pour un programme d'assurance est requise où il est indiqué.

### **Question 4**

Les tableaux financiers contiennent dans la cellule D10, une référence à un «taux horaire fixe tout compris». Toutefois, à la page 127 de la DP, au tableau 1a, l'exigence semble être «Prix de lot ferme tout compris». Le Canada peut-il préciser lequel s'applique?

### Réponse 4

L'information contenue dans la cellule D10 des tableaux financiers devrait être libellée comme suit: «Prix de lot ferme tout compris» dans la version anglaise seulement.

\_\_\_\_\_\_

# TOUS LES AUTRES TERMES ET CONDITIONS DEMEURENT INCHANGÉS